



Sara Jeannette Carrillo Ruíz, Alumna del Centro de Estudios Lomas.

El mundo se rige por la información y esta depende de un buen diseño y mantenimiento de una red que facilite el acceso a ella. El programa de Cisco Networking Academy no solo da el conocimiento básico de redes sino también el conocimiento práctico indispensable en estos casos a través de sus laboratorios. En lo personal, el programa no solo me dio el conocimiento de redes que como todo ingeniero en sistemas requiero sino que además creo en mí un gran interés en el área de redes y telecomunicaciones no solo como área de trabajo sino también como campo de estudio y especialización.

Por último quisiera agradecer a Cisco Networking Academy y todo su equipo de trabajo por preocuparse por el futuro de todos nosotros, por algo son líder mundial.

Oscar Hernández, Graduado del ITESM Campus Querétaro.

El programa Cisco Networking Academy ha significado algo muy importante para mí, pues he descubierto en ésta, el área en la cual deseo especializarme. Egresé en diciembre del año pasado y ahora en el ámbito laboral me doy cuenta lo importante que son las redes. También, me he dado cuenta el buen reconocimiento que tiene la empresa Cisco Systems y yo quiero estar con ella, pues me interesa estar con los mejores. Por fin, el próximo lunes haré el examen para certificarme como CCNA.

Dante Castillo Luna, Graduado del Colegio de Bachilleres del Estado de Veracruz, Plantel Nogales. La certificación CCNA del programa Cisco Networking Academy, me ha abierto un panorama muy amplio en lo que corresponde a las instalaciones de PC`s tanto en software como en hardware, sin olvidar claro, las redes que estas pueden formar. La satisfacción de poder realizar prácticas y tareas que no imaginábamos o no conocíamos es muy agradable y porque no decirlo, motivarte para continuar con los retos siguientes. A grandes rasgos el programa fue muy concreto y específico, tanto en lo práctico como en lo teórico.

Me despido agradeciéndoles por haber leído mi testimonio.

Nadia Rodríguez, Alumna de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Formar parte de la academia, es de mis mejores experiencias, pues tienes la oportunidad de contar con tecnologías utilizadas en todo el mundo, contacto con gente que esta estudiando y se esta preparando para lo mismo que tu, conoces nuevas formas de pensar, y de trabajar, es cambiar tu misma forma de hacer las cosas, es desarrollarte técnicamente para poder ser competitivo a nivel mundial.



Carlos Francisco Lerma Reséndez, Alumno de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Palabras de Bienvenida en la Graduación de la 1a. Generación de Egresados del Programa Networking Academy.

Señor Rector, Ing. Humberto Filizola Haces, Honorables miembros del Presidium, Instructores y compañeros alumnos

Es para mi un honor haber sido seleccionado para pronunciar las palabras de agradecimiento de la primera generación que egresa del Cisco Networking Academy Program en la Universidad Autónoma de Tamaulipas. Un programa que ha brindado a la comunidad estudiantil valiosos conocimientos que complementan los planes de estudio actuales.

La revolución que han iniciado las telecomunicaciones, las tecnologías de información e Internet han cambiado, en un lapso de 10 años, la forma de vivir e interactuar de los seres humanos. Hoy en día, las distancias son prácticamente inexistentes. La información es capaz de viajar a través de miles de kilómetros a la velocidad del pensamiento. En las palabras de John Chambers, Presidente del Consejo de Cisco Systems: "Internet está cambiando la manera en que trabajamos, vivimos, jugamos y aprendemos"

Pero esta revolución necesita de una nueva raza de seres humanos. Personas que cuenten con los conocimientos necesarios para mantener en funcionamiento las grandes infraestructuras de telecomunicaciones que constituyen la supercarretera de la información: la parte esencial que sirve como medio para cambiar para siempre la forma en que la humanidad comparte el pensamiento y sus ideas. Gracias a Cisco Networking Academy Program, somos ahora, parte de esta nueva raza.

Quiero agradecer de manera muy especial al Ing. Humberto Filizola Haces por el apoyo incondicional que ha aportado, desde sus inicios, a nuestra academia. Señor Rector: Su esfuerzo nos ha dado las armas necesarias para hacerle frente a los retos de la nueva economía. Por esto, podemos orgullosamente decir el día de hoy, que somos una universidad para nuestro tiempo. Gracias, Señor Rector.

De igual manera, quiero agradecer a nuestro contacto principal: el Ing. Jesús Amaro Castillo, cuya actitud emprendedora y capacidad visionaria han permitido que el día de hoy, se incorporen a la vida productiva, no solo un grupo de personas con los conocimientos necesarios para sobresalir en el ramo de las telecomunicaciones, sino seres humanos proactivos que cuentan con el dinamismo y la sensibilidad necesarios para ser vehículos de cambio en el mundo en que viven. Por último, quiero agradecer a nuestros instructores. Ellos fueron los protagonistas de la metamorfosis que sufrimos en estos arduos e invaluable 4 semestres. Gracias a su paciencia, preparación y actitud emprendedora, somos capaces de enfrentarnos a problemas técnicos que requieren de altos niveles de conocimiento y desempeño. Quiero pedir un aplauso especial para todos ellos.

A mis compañeros que, al igual que yo, se gradúan hoy: Hemos abierto una puerta hacia el futuro. Una puerta que nos permitirá ponernos en contacto con nuevas oportunidades y mundos que enriquecerán tanto nuestra vida profesional como personal.

Pero esta puerta se debe mantener abierta mediante nuestro esfuerzo por ser mejores que nosotros mismos, día con día y una continua preparación que no deberemos de abandonar en los años venideros.

El futuro es nuestro. Y estamos preparados para triunfar en él.